



Cocoyuelo

Forma incorrecta de escribir "**Cocolluelo**".

Ver: [Cocolluelo](#)

Comentarios:

Partimos de la base de que esta palabra viene del latín **cucullus**, por lo que su correcta grafía sería **cocolluelo**. Sin embargo si se probara que viene de **coco** + **hoyuelo** (el hoyuelo del coco), entonces la grafía **cocoyuelo** sería la correcta, pero esta segunda opción nos parece, hoy por hoy, menos probable así que la grafía que apoyamos es la de **cocoyuelo**.

Para saber más sobre estas etimologías vea la palabra **cocolluelo**.